

## 3-Tages Ausflug im Wallis



### **9 gutgelaunte Biker vom bike-team regio frauenfeld reisten zum alljährlichen 3-Tages Ausflug ins Wallis.**

Freitag 0600Uhr war Besammlung auf dem Bhf. Frauenfeld in 3Std waren wir in Brig angekommen wo Paul Hanselmann aus dem Thurgau unser Bike-Führer für uns 3. erlebnisreiche Touren organisierte.

am 1. Tag bikten wir auf die Rosswald mit genialen Singeltrails hinunter nach Brig.

am 2. Tag Richtung Mossalp wo wir auf der Hälfte der Tour einen rast einlegten um uns zu verpflegen der 3. Tag macht uns das Wetter eine Strich durch die Rechnung, es war nass und kalt, da entschlossen wir uns zur Heimreise, trotzdem waren alle zufrieden mit den Touren den uns Paul wieder organisierte:

Mit vielen Erinnerungen und unfallfrei kehrten wir zufrieden nach Hause